



## Beschlussvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	BV/0861/2010		<b>Datum:</b>	30.11.2010
<b>Bürgermeisterin</b>				
<b>Verfasser:</b>	52-Sport- und Bäderamt	<b>Az:</b>	52	
<b>Gremienweg:</b>				
<b>10.02.2011</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>31.01.2011</b>	<b>Haupt- und Finanzausschuss</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>10.12.2010</b>	<b>Sport- und Bäderausschuss</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP      6                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Namensgebung der Sporthalle Kesselheim</b>			

**Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat beschließt, die städtische Sporthalle Kesselheim den Namen „Anton-Mehlbreuer-Halle“ zu geben.

**Begründung:**

Die Sporthalle Kesselheim wurde am 16. Nov. 2010 im Rahmen eines Festaktes nach erfolgreicher Sanierung im Rahmen des Konjunkturprogramms II wieder in Betrieb genommen.

Der Ortsbeirat von Kesselheim hat am 03. Nov. 2010 einstimmig beschlossen, der Sporthalle den Namen

**Anton-Mehlbreuer-Halle**

zu geben.

**Anlage/n:**

Antrag der CDU/Fraktion im Ortsbeirat Kesselheim vom 14.10.2010